

EST NORD EST

Retour sur notre séminaire Interstice: Outdoor School !

Throwback to our Interstice: Outdoor School seminar !



Séminaire Interstice: Outdoor School, 2025. Crédit photo: Camille Richard / ENE

English follows

Du 24 au 26 juin derniers, nous avons eu le plaisir de tenir la toute première édition de notre séminaire **Interstice : Outdoor School**. Un grand merci à notre mentore **Diane Borsato** pour son énergie rassembleuse, ainsi que pour avoir généreusement partagé avec nous sa passion pour la baignade et le rituel du thé. 🍵🍵

Nous souhaitons également exprimer notre profonde gratitude à nos collaboratrices locales pour leur généreux partage de savoirs :

- **Chantal Caron**, qui nous a appris à s'inspirer des oies pour bouger en harmonie avec la nature ;
- **Julie Aubé**, qui nous a ouvert les portes de sa ferme et initié-e-s à la fabrication de pâtes fraîches à partir d'ingrédients locaux ;

- **Catherine Avard**, qui nous a accueillis dans son jardin de plantes médicinales pour une précieuse introduction à l'herboristerie.

Enfin, un immense merci à tou-te-s les participant-e-s pour leur curiosité, leur engagement et leur esprit de communauté, qui ont fait de cette première rencontre un véritable succès. ❤️

Nous remercions également La Cambuse - épicerie en vrac pour les délicieux repas préparés lors du séminaire, un vrai délice!

Ce projet a été rendu possible grâce au soutien financier de l'Entente de développement culturel de la MRC de L'Islet, issue d'un partenariat avec le ministère de la Culture et des Communications.





From June 24 to 26, we had the pleasure of hosting the very first edition of our **Interstice: Outdoor School** seminar. A heartfelt thank you to our mentor **Diane Borsato** for her generous spirit and for sharing with us her joy of swimming and the ritual of tea. 🌊🍵

We are also deeply grateful to our local collaborators for sharing their knowledge with us:

- **Chantal Caron**, who taught us to move in harmony with nature by drawing inspiration from the geese;

- **Julie Aubé**, who welcomed us to her farm and showed us how to make fresh pasta using local ingredients;
- **Catherine Avard**, who invited us into her medicinal plant garden for a beautiful introduction to herbalism.

Finally, a huge thank you to all the participants for their curiosity, engagement, and sense of community, which made this first gathering such a meaningful success. ❤️

We would also like to thank La Cambuse - épicerie en vrac for the delicious meals prepared during the seminar!

This project was made possible through the financial support of the Cultural Development Agreement of the MRC de L'Islet, in partnership with the Ministry of Culture and Communications.

ENTENTE DE
DÉVELOPPEMENT CULTUREL



MRC de
L'Islet

Québec 

Faire un don / Donate

À venir à ENE
Coming soon at ENE

[Notre résidence de l'été/ Our summer residency.](#)



Début de la résidence: 07 juillet 2025
Présentations publiques: 17 juillet 2025
Portes ouvertes: 21 août 2025
Fin de la résidence: 29 août 2025

Beginning of residency: July 07, 2025
Public Presentations: July 17, 2025
Open studios: August 21, 2025
End of residency: August 29, 2025





Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



SAINT-JEAN-PORÉ-JOLI

Canada

Québec

Copyright © 2025

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes

335, avenue de Gaspé Ouest

Saint-Jean-Port-Joli, Québec

G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)